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第８６３回 

 皆さんこんにちは。 

 先日、皆様に十勝ロータリー奨学会の公益法人移行

についての話をいたしましたが、今年の４月１日付移

行を目指しており、手続きを急がねばなりません。先週

の理事会で奨学会の鎌田理事長・梶川専務に財務内

容と経過の説明をいただきました。当クラブの承認が

必要とのことで、理事会で検討しました。その中で基金

運用の問題が討議されましたが、現状維持は許されず

解散か移行しての継続かの択一で、長年先輩が苦労

して築いてこられたこの会を、今ここで解散はもったい

ないとして公益法人移行申請を進めるとの結論に達し、

即、鎌田理事長に回答しました。 

 本日はそれに対し、会員の皆様に説明する場としま

すので、遠慮なく質問していただきたいと思います。 

 次週からのプログラム  



１月１７日で結婚４１年に成りました。

財団法人　十勝ロータリー奨学会
　　十勝ロータリー奨学会は、３０数年前に、帯広北ロータリークラブ単独で 鎌田　利道　　理事長
　２千万円の基金で設立されました。財団認可の際、基金が少ないと指摘
　を受け、数年以内に増資することを条件に認可されたので、苦労して資金
　を集め、１千万円増資しました。その後、運用益で１千万円ずつ２回増資
　した結果、基金は５千万円になりました。帯広東・音更の子・孫クラブも参
　加し、順調に運営されました。会員の負担も、年間１万円から５千円に引き
　下げられました。しかし、近年の経済状況から、利息のみならず、元金に
　も影響があり、現在の奨学生は３名と身の丈に合った運営にしています。
　このような事業は継続が大事と考えています。３クラブの理事会の了承
　をいただき、今月中に認定委員会の審査を受けて、順調に行けば、４月
　１日から新法人に移行できる予定です。

梶川　融　　専務理事

　上期の決算書について、千葉悟会計より報告されました。

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

前々回８６１回 37 33 89.2%

今回　８６３回 37 18

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル.

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
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富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ 欠席 出席率

今月の例会担当　小高会員

宇野瑛右　会員

行木隼人　会員

あけましておめでとうございます。今年もよろしく。

静岡での娘のアデノイドの手術も無事に終わり
何事もなく戻って来れました。

ゲ ス ト 卓 話  

出席報告 

第７回クラブ協議会  



　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明






